

Quelques infos, que vous ne trouverez pas dans la presse, sur ce week-end :

- Tout d'abord le décès de Gérard LIGNAC. Cet homme de droite, ami de Jacques Chirac et grand patron de presse est effectivement né à Tomblaine d'où sa famille était un des plus importants propriétaires terriens. Je l'avais rencontré avec Job Durupt dans son bureau de Maire (j'aurais d'ailleurs apprécié que le décès de Job Durupt qui était un Humaniste et homme de progrès social, soit couvert par la presse locale avec autant de respect et qu'il lui soit réservé autant de place eût égard à son engagement public de toute une vie...) et je me souviens qu'avec émotion Gérard Lignac, désignant un coin du bureau du Maire, avait expliqué à Job qu'il était né là, à cet endroit très précis. Le bureau du Maire à Tomblaine, donc le mien aujourd'hui, est situé à l'emplacement de l'ancienne école d'agriculture de Tomblaine (qui a été déplacée à Pixérécourt), sur le site du château qui a été détruit en partie par le dynamitage des allemands à la fin de la guerre. Gérard Lignac est donc né dans mon bureau !

En 2003, je l'avais rencontré à nouveau, dans son bureau à l'Est Républicain. J'étais allé le voir avec l'accord d'André Rossinot et accompagné de Jean-François Husson (car André Rossinot voulait tout maîtriser sur Tomblaine) pour lui proposer de lui acheter les terrains qu'il possédait avec sa sœur sur la Plaine de la Méchelle (entre le Stade Marcel Picot et l'Etang de la Méchelle). André Rossinot avait mandaté l'ADUAN (c'est sa technique, il fait faire des études...) pour étudier l'aménagement de la plaine de la Méchelle : traitement des parkings, aménagements paysagers et transformation du carrefour de la Fraternité qui a été très mal conçu et qui ne fonctionne pas.

J'avais été impressionné par Gérard Lignac, homme de qualité, qui n'avait pas prêté d'attention à Jean-François Husson, mais qui par contre avait discuté longtemps avec moi, passionné par l'évolution de Tomblaine, son devenir, mon projet pour ma ville. Il m'avait démontré là qu'il connaissait parfaitement son sujet et qu'il s'intéressait sincèrement et de près à Tomblaine et à ses habitants. Ce jour-là, il a accepté de vendre ses terrains.

Après cela, le Grand Nancy les a fait réserver par l'EPFL, c'est à dire les a gelés et il ne s'est jamais rien passé. Une fois de plus les belles promesses n'ont pas été tenues.

### Macron s'est fait taper sur les doigts...

Ce week-end, j'ai aussi voté pour les Sénatoriales. Je suis content que "En Marche" se soit pris une claque, car Macron est dangereux et plus que lui, tous ses parlementaires opportunistes, godillots et convertis de la dernière heure.

Je suis moins content du ras de marée "Les Républicains", parce que Juppéistes, Fillonistes ou Sarkoïstes, ils sont tous réactionnaires. C'est à dire que la politique de Macron est la même que la leur. Macron ne les dérange que par ce qu'il leur a pris le pouvoir...

Je sais qu'on va encore dire que je suis dur, pardonnez-moi d'être franc, mais j'aurais préféré que Philippe Nachbar ne soit pas élu pour... un quatrième mandat ! Après avoir coulé financièrement la ville dont il était maire, il s'est fait élire Sénateur pour la première fois en 2002 ! Cela fait 25 ans, et il en reprend pour six ans ! Quand chacun sait que l'essentiel de son activité consiste à serrer des mains de maires (Grands électeurs) ruraux et à adresser des cartes de vœux...

Si ce que je dis n'est pas vrai, qui peut me dire ce qu'il a fait de notoire depuis 25 ans ? L'avez-vous vu sur le terrain, proche des gens depuis 25 ans ? Par contre, je suis très heureux que Olivier Jacquin ait été élu. Il le mérite, il est intègre, travailleur, intelligent et homme de progrès. Je regrette que Marie-José Amah n'ait pas été élue, ça aurait été un plus pour la parité, mais pas uniquement pour cette raison. Ne la connaissant pas bien, j'avais regardé d'un peu plus près son parcours et ses positions, elle aussi aurait mérité d'être élue...

C'est avec satisfaction que je constate qu'au niveau national le PS a très bien résisté, il ne perdra qu'une quinzaine de sièges et reste le deuxième groupe du Sénat.

### Festival Kiz'n'you.

A Tomblaine, l'association Kizomba Evasao propose la pratique de la Kizomba toute l'année, c'est une danse très esthétique qui correspond à une forme de tango africain. Ce week-end, Dimitry et Ophélie, professeurs de cette association avaient organisé un énorme festival de 72 heures de danse non-stop le festival "Kiz'n'you" !



Ils attendaient 500 festivaliers, il en est venu près de 700... 50 taxis-danseurs internationaux (danseurs confirmés qui font danser les plus novices), 15 DJ internationaux, 8 professeurs internationaux, 35 bénévoles. Très grosses organisation avec des participants venus de Hollande, Angleterre, Espagne, Etats-Unis, Suède, Indes !!!  
Au micro, j'ai pu dire combien j'étais fier que cette très belle fête de la danse et de la jeunesse se déroule à Tomblaine, ville ouverte à la jeunesse et à toutes les cultures. Et nous avons fêté ensemble l'anniversaire de DJ Saï Saï.  
Excellente ambiance, pas de débordement, que du plaisir et de la fête !



Chaque week-end, il y a un gros évènement populaire à Tomblaine. Il y a quinze jours, plus d'un milliers de personnes avaient répondu au biker's show de nos amis motards "les Moilcars", ce week-end avec le festival "Kiz'n'you", on est vraiment dans le multi-culturel.

### **Les Foulées de l'Embanie à Heillecourt.**

Je ne suis plus député, mais bon nombre d'associations continuent à m'inviter gentiment. C'est ainsi que j'ai remis des coupes et récompenses à l'issue des Foulées de l'Embanie à Heillecourt, aux côtés de trois élus heillecourtois, de Miss Nancy 2016 (Emeline Mitsler, très sympa) et de Cyrille Mitsler, le Président organisateur de cette manifestation.

Et là encore, l'organisation est énorme. Cyrille Mitsler me confiait que cela fait 10 mois qu'il prépare cette journée, qu'il a pris pour cela quinze jours de vacances et qu'il était sur le terrain depuis le lundi précédent à 7h du matin sans discontinuer !

Epaulé par 90 bénévoles passionnés, c'est un travail admirable pour une belle réussite et au final plus de 1800 participants !!!



Sur le podium, un chèque de 500€ était remis à la maman de Lina, Présidente de l'association "Lina ma poupée Angelman" qui lutte pour aider et fédérer les parents d'enfants victimes du syndrome d'Angelman. Cette dame, particulièrement courageuse, est à l'initiative de nombreuses actions comme les "cafés des parents". Elle m'avait interpellé pour qu'une proposition de loi visant à créer un certificat de capacité obligatoire pour les chauffeurs de taxi assurant le transport d'enfants handicapés, soit présentée à l'Assemblée.

Je l'avais proposée... sans succès, on est bien peu de choses dans ce pays quand on est député de bonne intention...

A noter, parmi les très nombreux récompensés dans chacune des catégories, que l'homme arrivé premier dans la catégorie "vétérans 5" (!) monsieur Jacques Robinet, a 81 ans et demi (c'est lui qui précise "et demi")!!!

Et il ne monte pas sur le podium, il saute sur le podium !  
Respect !